

Digitalität und Bewusstsein

5 Dialogabende zum Thema Digitale Technologien

Digitale Technologien haben unsere Gewohnheiten und die Wahrnehmung der Welt während weniger Jahre komplett verändert.

Wir erkennen immense Chancen der neuen Medien, erahnen oder erleben gleichzeitig immer mehr auch deren Risiken.

Gemeinsam erkunden wir folgende Fragen:

- Wie gehen wir mit Digitalität um?
- Was macht das mit unserer Wahrnehmung?
- Verändert sich dabei unser Miteinander?

Neben dem Befragen des eigenen Umgangs mit digitalen Medien steht das Sichtbarmachen von Perspektiven, sozialen Interaktionen und Verhältnissen im Social Net im Vordergrund.

In der Gruppe lernen wir unterschiedliche Ansichten kennen und schulen dabei unsere Selbstwahrnehmung. Die gemeinsam geschaffene Einsicht hilft uns, Entwicklungsfelder im Bewusstseinsprozess sichtbar zu machen.

Die Dialoggruppe richten sich an Interessierte, die Medienprozesse auf tieferen Ebenen beleuchten und eine kritische, flexible Haltung gegenüber Medieneinflüssen entwickeln möchten. Teilnehmende dieser Dialoge bedenken grundlegend, wie sich Verbundenheit in heutigen Technologien realisieren und konkretisieren lässt.

Mehrere parallel laufende Gruppen werden unabhängig voneinander organisiert. Sie entwickeln das Thema jedoch im gemeinsamen Denkfeld.

